

09 de enero del 2019

**Pacto Mundial de las Naciones Unidas
Naciones Unidas Nueva York,
NY 10017 USA**

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que uno de los requisitos fundamentales para la participación en el Pacto Mundial de Naciones Unidas es la entrega de la Comunicación del Progreso (CoP), que contiene una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, la descripción de las acciones prácticas tomadas por nuestra compañía desde la adhesión y los resultados o el impacto producido por estas acciones.

Al respecto, informamos que estamos retrasados en esta tarea de crear, compartir y presentar nuestra CoP con fecha de entrega del 10 de enero del 2019, debido a que aún no todas las áreas presentan resultados correspondientes al año anterior, por lo que no nos es posible compartir aún la información actualizada al 2018.

Solicitamos, en consecuencia, una extensión del periodo establecido a fin de compartir nuestra CoP, que describirá los esfuerzos de nuestra compañía y los progresos en la internalización de los 10 principios del Pacto Mundial. Nuestra nueva CoP estará lista en el sitio web del Pacto Mundial en un periodo no mayor a 30 días.

Cordialmente,



Lic. Diana María Castro Chávez
Responsabilidad Social Empresarial